

MISSIONS PRINCIPALES : • Appui à la vie associative, animation sociale et culturelle, développement de projets dans les domaines du handicap, de l'intergénérationnel, de l'ECSI et de la mobilité européenne



CONSTRUIRE CHAQUE JOUR, AU NIVEAU LOCAL, LA DÉMOCRATIE MONDIALE

L'UFCV de la Loire est un acteur historique du département dans le domaine de l'éducation populaire, de l'animation socio-culturelle et de la mobilité internationale. Suite à la disparition du réseau Solicoop 42, l'association est amenée à en reprendre le flambeau pour faire vivre l'ECSI sur le territoire. Elle s'engage donc dans un chantier qui vise à comprendre l'ECSI de manière transversale dans les différentes activités qu'elle mène, par un travail sur le vocabulaire, mais aussi sur l'approche et les objectifs poursuivis. Dans sa démarche, l'ECSI est très proche de l'Education à l'Altérité, qui se joue avant tout dans l'immédiat rapport que l'on entretient à l'Autre.

THÉMATIQUES D'INTERVENTION

- Education à l'altérité
- Vivre ensemble
- Egalité et droit
- Interdépendances et enjeux mondiaux
- Presse et médias

PRIORITÉS POUR 2018-2020

- Faire évoluer les pratiques des professionnels pour les amener à se décentrer
- Éclairer les pratiques éducation populaire à travers l'ECSI

Périmètre géographique d'intervention : Département de la Loire, département, projets en partenariat en Roumanie, Bulgarie, Portugal, Biélorussie.

Publics-cibles : Public des centres de loisirs (3-12 ans) ; jeunes jusqu'à 30 ans, professionnels de l'animation, retraités, seniors, public Ehpad.

Outils mobilisés : Prix littéraire des albums jeunesse, jeux de rôles, vidéos, ressources documentaires (une salle de ressources est en construction).



CYRIL HORTALA, TITULAIRE DU POSTE FONJEP

Cyril a rejoint l'UFCV de Loire en 2007 et est aujourd'hui le directeur du secteur enfance-jeunesse / relations internationales. Il est issu de l'animation socioculturelle, avec une expérience dans le secteur associatif et un passage dans une collectivité. L'international est au cœur de son parcours depuis qu'il était très jeune : à la fois sur le plan personnel (nombreux voyages, investissement dans des projets de solidarité internationale) et professionnel (avec des expériences de projets dans le cadre du programme Jeunesse en Action). Dans le cadre de sa formation DEFA et DESJEPS, il a travaillé sur la question du traitement des enjeux interculturels à partir de la dimension internationale.

MOTS-CLÉS

TRANSFORMATION (SOCIALE ET PERSONNELLE) - DÉMOCRATIE - COMPRÉHENSION DU MONDE